

UN-BEKANNTEN MITBÜRGER LEBEN UND ALLTAG VON GEFLÜCHTETEN IN LAHR

Kennen wir uns?

Diese Frage setzt der Freundeskreis Flüchtlinge an den Anfang seiner Ausstellung. Zahlreiche Geflüchtete haben in den letzten Jahren ein neues Zuhause in Lahr und Umgebung gefunden. Sie sind ein fester Teil der Gesellschaft geworden und prägen das Stadtbild mit. Dennoch wissen wir wenig über unsere neuen Mitbürgerinnen und Mitbürger. Der Freundeskreis Flüchtlinge Lahr möchte dies ändern und gibt einen Einblick in das Leben und den Alltag von Geflüchteten in Lahr.

So. 22. 09., 11.30 Uhr	Ausstellungseröffnung
Do. 26. 09., 19.00 Uhr	„Nicht nur der Herrgott ist Bürger in der Stadt zu Lare. 800 Jahre Migrationsgeschichte in Lahr“ Vortrag von Thorsten Mietzner
Do. 10. 10., 19.00 Uhr	Filmabend mit Überraschungsfilm: Tragikomödie über das Schicksal eines geflüchteten Jungen
Di. 29. 10., 19.00 Uhr	Foyergespräch mit dem Freundeskreis Flüchtlinge Lahr

Führungen von Mitgliedern des Freundeskreises zur Sonderausstellung:

So. 29. 09., 11.30 Uhr	Führung mit Heimfried Furrer
Mi. 02. 10., 12.10 Uhr	Kurzführung „Maria unter der Palme“ mit Ali Rahman
Sa. 26. 10., 16.30 Uhr	Französische Führung mit Evelyne Bayer
Mi. 05./Do. 06. 11., 12.10 Uhr	Kurzführung durch die Ausstellung mit Günter Endres
Sa. 10. 11., 11.30 Uhr	Führung mit Heimfried Furrer

Mittwoch bis Sonntag: 11-18 Uhr

Stadtmuseum Lahr

Kreuzstraße 6 • 77933 Lahr
Tel.: 0049 (0)7821/910-0410
Kasse: 0049 (0)7821/910-0415
museum@lahr.de
stadtmuseum.lahr.de



Eine Ausstellung des
Freundeskreis Flüchtlinge Lahr
in Zusammenarbeit mit dem
Stadtmuseum Lahr